paix et de la démocratie dans ce pays. Depuis la participation d'Élections Canada à la rédaction du programme électoral, dès le début de l'opération, jusqu'à l'action menée par les Canadiens sur le terrain aujourd'hui, nous pouvons être fiers du rôle que joue le Canada», a ajouté la Ministre.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874